

**Missian** (1. + 2. Klasse)  
meets

## **Museion**

Am Dienstag, 31. Jänner waren wir im Museion. Im Museum für zeitgenössische Kunst (-> die Künstler leben noch) haben wir uns mit Dorothea getroffen. Sie hat uns „Buchstabenbilder“ von verschiedenen Künstlern gezeigt und sie erklingen lassen. Später haben wir selbst Buchstaben zu Silben zusammengesetzt und sie mit unseren Stimmen klingen lassen.



Nach einer gemütlichen Pause und Abschluss des Workshops „Klang der Buchstaben“ hat uns Dorothea noch durch die gängige Ausstellung „~~Kingdom~~ of the III“ begleitet. Wir haben vieles gesehen und bestaunt: Wandteppiche, Fingerabdrücke

aus Ton an Seilen aufgefädelt, Wasserfrauen in schillernden Farben, Regentonnen im gelben Raum (-> Saurer Regen), einen Wünschebrunnen u.v.m.....

Nach etwa zwei Stunden sind wir mit dem Bus wieder zurück nach Missian gefahren. Mit einem Zwischenstopp in St. Pauls auf dem Spielplatz haben wir uns die Wartezeit verkürzt. Es war ein spannender und aufregender Vormittag.

